

《单词百科:influential是什么意思?influential怎么发音?influential的解释和用法》

英语单词influential是什么意思?influential怎么读?influential怎么发音?简答网为您整理了influential的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



influential怎么读

influential的读音:[nflu en l]

influential的意思

- 1、adj.有影响力的;有支配力的;
- 2、n.有影响力的人物;

influential的近义词

- 1、controlling v.控制(control的现在分词);管理;限制;克制;

2、dominant adj. 占优势的;统治的, 支配的;[生]显性的;高耸的;

3、leading adj. 最重要的;主角的;首位的;

influential的反义词

1、ineffectual adj. 无效的, 不起作用的;徒劳无益的;

2、powerless adj. 无力的, 无能的;无权力的;虚弱的;无资源的;

3、weak adj. (虚)弱的, 无力(度)的;微弱的;懦弱的;不牢固的;疲软的, 萧条的;不能令人信服的;稀薄的;

influential的双语例句

1、They set up an influential committee to advise workers on how to economise in food.

他们成立一个强有力的委员会来劝告工人们节约用粮.

2、We can brainstorm a list of the most influential individuals in the company.

我们可以集体讨论, 列出该公司中最有影响的人员的名单。

3、Objective To explore the influential factors leading to postoperative delirium in benign prostatic hyperplasia (BPH) patients.

目的探讨良性前列腺 增生 症患者术后发生谵妄的影响因素.

4、A day of belch is opposite for many times is health influential not?

一日打嗝多次对健康有影响没?

5、An influential view thinks of the streams couplet as the compound sentence.

一种有影响的观点认为,流水对就是复合句.

6、AIM : To evaluate the effect of surgical treatment of concomitant exotropia and analyze the influential factors.

目的:分 析共同性外斜视的手术疗效及其可能的影响因素.

7、And, lest we forget, Einstein wrote his most influential papers while working as a clerk.

大家不要忘记，爱因斯坦最有影响力的论文还是当文员的时候写的。

8、A particularly influential A Visit from Saint Nicholas by Clement Moore in 1823.

卡乐门摩尔于1823年所写的“圣尼可拉斯的拜访”这本书对于圣诞老人的传说有著举足轻重的影响力。

9、While Clements' work was widely influential, his classification has little current use.

虽然Clements的工作影响面很宽，但它的分类未被普遍采用。

10、Chaplin was not just a genius, he was among the most influential figures in film history.

卓别林不仅仅是天才，也是电影史上最具有影响力的人物之一。

11、This book was enormously influential.

这本书极有影响力。

12、He always tries to get in with the most influential people.

他总是试图巴结最有影响的人物。

13、As a writer she was hugely influential.

作为一个作家，她有巨大的影响力。

14、He procured girls of 16 and 17 to be mistresses for his influential friends.

他介绍了些十六七岁的女孩给他那些有权势的朋友当情人。

15、All sorts of illustrious and influential persons lent their names to our national culture.

各种有名望有影响的人大声疾呼支持我们的民族文化。

16、The West has gradually relaxed its hostile attitude to this influential state.

西方对这个颇具影响力的国家的敌视态度已逐渐缓和。

17、a highly influential book

十分有影响力的书

18、 It is the taste that is the most influential in determining how delicious a food is.

决定食物有多可口的最具影响力因素是它的味道.

以上是简答网为您整理的influential怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于infl

uential的用法、influ

ential的释义、influential的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/influential>

